

Fecha: 12/05/2024 Vpe: \$231 Vpe pág: \$1.410

\$1.410

Vpe portada:

 Audiencia:
 12.000

 Tirada:
 4.000

 Difusión:
 4.000

 Ocupación:
 16,41%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO





## Universitarios donan sangre y ayudan a vivir a 300 pacientes

Cada vez que una persona dona, puede salvar hasta tres vidas y en el proceso sólo entrega 450 mililitros de su sangre en 40 minutos. ¡Atención estudiantes de AIEP y U. del Alba! durante mayo se realizarán colectas móviles en sus casas de estudio, consulta las fechas y participa.

Desde hace más de una década el Banco de Sangre del Hospital de La Serena realiza colectas móviles con las universidades de la región durante todo el año, siendo una de las primeras la Universidad Santo Tomás. Así lo confirmó Paula Reves, directora de la Escuela de Tecnología Médica de la casa de estudios, quien explicó que «esta campaña viene desde inicios de la escuela, que abrió sus puertas en el 2011. Para los alumnos es muy importante porque en realidad ellos se motivan para donar, y desde los inicios de su formación entienden lo importante que es la donación de sangre para las personas, saben que con este acto salvan vidas y, por eso, esperan con entusiasmo esta campaña».